

○2回目の『もみじ祭』、大成功！

今年も3年生のオープニングの権現太鼓の迫力のある演奏と掛け声が会場の聴衆を一瞬のうちに魅了しました。そしてあの大きなビックアート。マジックペン  で塗っていたあの紙がどんなふうになるのか分からなかったけれど1枚1枚がつながって大きなアート作品が完成しました。総合的な学習では2年生も「職業について学ぶ会」で学習した時の写真をPCを使い、学んだことを発表しました。学年合唱では今まで練習してきた『My Own Road』を一生懸命歌いました。学年発表の『クレヨンしんちゃん』も堂々と発表することができました。以下、山都中2回目の「もみじ祭」の感想を紹介します。

○さん	練習からみんなで協力してやることができ、最高のもみじ祭になったと思います。
○○さん	頑張ったことは劇のポーちゃんなりきることです。声も変えないといけないのがとても大変でした。
○○さん	一番よくできたことは合唱です。練習のときよりも大きな声で歌うことができました。
○○さん	合唱の発表以外は、自分なりに一生懸命に取り組み、納得のいく発表が行えたので良かったです。
○○さん	一番頑張ったのは学年発表です。大きな声、大きな身振りで役に成りきって演技することができました。
○○さん	他学年の発表や、先生方の発表もすごく楽しかったです。実行委員の自分の仕事もしっかりでき、充実した文化祭にすることができました。
○○さん	2回目の文化祭、去年より緊張せずに発表できました。部門の仕事も有志の発表もとても盛り上がりました。
○○さん	一番がんばったことは合唱の指揮です。初めはうまくできなかったけど、本番はきちんとできました。
○○さん	今年も本番は出られなかったけれど、劇のアドバイスや小道具づくりをしてみんなをサポートできたと思います。
○○さん	一番頑張ったことは劇の発表です。最初から台本も創り、小道具も自分たちで考えて作りました。
○○○さん	1つ失敗したのは合唱です。来年は中学校最後の文化祭なので最高のもみじ祭を創り上げたいです。
○○さん	一番頑張ったのは、学年発表で役になりきってセリフを言ったり演技をしたことです。
○○○さん	一番よくできたことは合唱や劇でしっかりと声を出せたことです。緊張したけどしっかりと声を出せました。
○○○さん	一番頑張ったのは劇の準備です。セリフも内容も一から自分たちで考え、それに合った道具を作り、リハーサルも何回もしました。最後、本番で成功できたのは、みんなが、協力してきたお陰だと思いました。
○○さん	一番頑張ったことは、台本を作ったり小道具を作ったりみんなと協力して作ることです。アイデアを出し合い、良いものを創り上げることができたと思います。また実行委員としてもしっかり仕事ことができました。来年は最後なので全て成功させるように頑張ります。

